

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
TAHUN PELAJARAN 2021/2022

Nama Sekolah	SMA NEGERI 1 SOSA
Mata Pelajaran	PKn
Kelas/ Semester	XII/ GENAP
Kompetensi Dasar	3.3 Mengidentifikasi pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai BhinnekaTunggal Ika 4.3 Mempresentasikan hasil identifikasi pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai BhinnekaTunggal Ika
Materi Pokok	Membangun Sikap Selektif dalam Menghadapi Berbagai Pengaruh Kemajuan IPTEK
Alokasi Waktu	2 x 45 JP

TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model pembelajaran flipped learning dan kecakapan abad 21, peserta didik dapat mengevaluasi dan mendemonstrasikan hasil evaluasi pengaruh kemajuan IPTEK terhadap negara dalam bingkai Bhineka tunggal ika.

MEDIA, ALAT/ BAHAN dan SUMBER BELAJAR

Media : lembar kerja siswa, lembar kerja penilaian dan slide presentasi (PTT)
Alat/ Bahan : Laptop dan infocus, sepidol dan white bord
Sumber Belajar : Buku paket PKn edisi revisi 2017 dan Internet

KEGIATAN PEMBELAJARAN	
<p>PENDAHULUAN</p> <p>ORIENTASI Dan APERSEPSI</p> <ol style="list-style-type: none"> Melakukan pembukaan dan salam pembuka dan berdoa Melakukan absensi peserta didik Menyampaikan tujuan dan manfaat mempelajari materi pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap negara dalam bingkai BhinnekaTunggal Ika. 	<p>PENUTUP</p> <ol style="list-style-type: none"> Peserta didik diminta untuk mengevaluasi serta tanggapan terhadap tampilan gambar yang di sajikan guru. Peserta didik mengumpulkan hasil evaluasi dalam lembar kerja siswa. Guru menyampaikan materi selanjutnya dan teknis/ mekanisme pembelajarannya Berdoa sebagai penutup pembelajaran
<p>KEGIATAN INTI</p> <ol style="list-style-type: none"> Guru menampilkan gambar tentang kemajuan IPTEK terhadap negara. Peserta didik diminta untuk mengamati tampilan gambar yang di sajikan oleh guru. Guru memaparkan materi melalui video atau melalui ppt Guru dan peserta didik mendiskusikan point-point yang dianggap sukar.. 	<p>PENILAIAN</p> <ol style="list-style-type: none"> Penilaian sikap Jurnal sikap Penilaian Pengetahuan Penugasaan berupa bentuk ringkasan hasil evaluasi tentang sikap selektif berdasarkan tampilan gambar dan ppt yang di sajikan. Penilaian keterampilan Berupa portopolio

Pasar unjungbatu, juli 2021

GURU PKn



TESI NURHAYATI, S.Pd
NIP. 198710102011012028

